



スモールステップ



1月号

令和3年もあと一週間となりました。今年は新型コロナウイルス感染症の対応に追われた1年でした。2学期始業式の頃は第5波のピークで、都内の一日の感染者が5千人を超える日もあるほどでした。現在は30人前後の日が続いており、マスク、ソーシャルディスタンスなど新しい生活様式を取り入れながら、通常的生活を取り戻しつつあります。しかし変異したオミクロン株の発生があり、今後はどのように置き換わっていくのか、注意が必要です。気を緩めることなく対策を続けていきましょう。

冬季休業に当たり、東京都教育委員会から保護者の皆様に以下の注意事項が通知されています。ご協力をお願いいたします。

- ・複数の家族での会食やお泊り会をしない。
- ・お子様や同居するご家族の具合が悪い時は登校や出勤をしない。
- ・ご家族の体調がすぐれない時は、外出しない。

この二学期、順調に教育活動を進める事ができたのも、保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげです。誠にありがとうございました。

しながわ学習発表会

12月3日(金)、4日(土)にしながわ学習発表会を無事に行う事ができました。対象学年のご家族に限った参観でしたが、お客様を入れて実施すると決定してから、新型コロナの感染状況がどうなるか不安で一杯でした。しかし当日は感染が落ち着いている状況で、予定通りご家族の方に参観していただければと胸を撫でおろしております。児童・生徒はお客様の拍手に気持ち良く演技をしていました。表現活動では観客側の力も大きい事を改めて学んだ思いです。ご参観ありがとうございました。

年末・年始に向けて

年末は何かと慌ただしい日が続きます。思わぬ事故、けが、トラブルが無いように、何事にも慎重にお過ごしください。医療機関もお休みになってしまいますので、未然の予防と日常のケアが大切です。

新しい年、寅(とら)年が始まります。2020年の干支は壬寅(みずのえとら)と言い、厳しい冬を超えて、芽吹き始め、新しい成長の礎になるイメージだそうです。

コロナを乗り越える一年になる事を期待したいものです。

校長 中山 啓